

Mariano Rajoy signale que Carles Puigdemont sera responsable de l'application de la Constitution



Madrid, 16 octobre (RHC)- Le président du gouvernement espagnol, Mariano Rajoy, a signalé au président de la Catalogne Carles Puigdemont que celui-ci sera le seul responsable de l'application de la Constitution.

Dans une lettre envoyée à Puigdemont, Mariano Rajoy fait référence à l'article 155 de la Constitution de l'Espagne qui accorde la faculté au gouvernement espagnol d'assumer les fonctions des autorités régionales si elles ne respectent pas les lois nationales ou si elles portent atteinte à l'intérêt général de la nation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/144533-mariano-rajoy-signale-que-carles-puigdemont-sera-responsable-de-lapplication-de-la-constitution>



Radio Habana Cuba